

AMLO fête ses cinq ans au pouvoir avec une augmentation historique du salaire minimum

Image not found or type unknown

La Havane, 2 décembre, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, (Amlo) a célébré vendredi ses cinq années au pouvoir avec l'inauguration de l'aéroport international de Tulum et une augmentation de 20% du salaire minimum.

Au cours de sa conférence de presse habituelle, le président mexicain a estimé que c'était la meilleure manière de célébrer cet anniversaire.

Le président Lopez Obrador a qualifié d'historique l'augmentation des salaires grâce au consensus entre les secteurs des travailleurs et des entreprises.

Il a déclaré que des augmentations de cette ampleur n'avaient pas été observées au Mexique depuis au moins 50 ans. Il a d'autre part signalé qu'un tel accord démontre que le progrès et la construction de grandes œuvres sont possibles avec la justice, avec l'unité formée à partir de la base et pour tous. C'est ce que ce gouvernement a signifié, a-t-il conclu.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341040-amlo-fete-ses-cinq-ans-au-pouvoir-avec-une-augmentation-historique-du-salaire-minimum>



Radio Habana Cuba